



## Jahresbericht des Präsidenten 2018

Liebe Koch - Kollegen

Der Vorstand tagte 2018 an vier Sitzungen, die je zwei Stunden dauerten.

Am 17. März 2018 fand die 16. Hauptversammlung Regionalclub Zürichsee mit 28 Teilnehmer im Restaurant Bierhalle in Richterswil statt. Eine ganz interessante Auflockerung war der historische Dorfrundgang, geführt von Hr. Wengle vom Ortsmuseum, zwischen Apéro und Mittagessen.

Es ist uns gelungen 3 sehr interessante Events durchzuführen, die zu unserer Freude sehr gut besucht wurden:

- ❖ Am 26. April 2018 besuchten 16 Teilnehmer die Firma Oswald Nahrungsmittel in Steinhausen. Die Führung durch verschiedene Produktionsabteilungen gaben einen überraschend interessanten Einblick in die Tätigkeit der Firma.
- ❖ Am 30. August 2018 besuchten wir den Gemüsebauer Beerstecher im Tomaten-Gewächshaus in Hinwil. Herr Beerstecher persönlich zeigte uns Besucher seinen grossen technisch sowie biologisch hoch interessanten Tomatenanbau.
- ❖ Am 04. Dezember 2018 durften wir wieder bei der Winzer-Chuchi Grittibänze backen. Bei geselligem Beisammensein wurden im alten, grossen Bäcker - Backofen kunstvolle Grittibänzen hergestellt. Der Abend wurde mit einem feinen Raclette abgerundet.



Leider hat sich im Laufe des Jahres gezeigt, dass unser Budget durch Druck- und Portokosten überzogen wurde. Ruedi Susman hat die Mitgliederliste bezüglich E-Mailadressen bereinigt. Somit werdet ihr in Zukunft öfters Post per E-Mail von uns erhalten.

Mutationen:	Eintritte	5 Mitglieder
	Austritte	13 Mitglieder
Total Mitglieder		143

Ich bedanke mich herzlich beim Vorstand für die geleistete unterstützende Arbeit und allen Mitgliedern, die unsere Arbeit schätzen.

Der Präsident: Sepp Notter